
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta: 9

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 29 de Noviembre 2021

Hora inicio/fin: 19: 50 / 21:00

Lugar: Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

M  iembros ausentes:  

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Marinela Mónica Barabás
D. Casto Moya Macias
Dª. Irene Gómez Santos
D. Francisco Martínez Gómez

Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV La Choquera
AMPA Ceip Vicente Artero 

Presidente (PSOE)(*)
Vocal (Alcaldía)(*)
Vocal (PSOE)(*)
Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady (*)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Yolanda Bayot Edo

Por  la  Vicepresidencia se  declara  abierta  la  sesión,  procediéndose  a  tratar  el 
orden del día establecido:  

  1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA DE  LA JUNTA DEL DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 25 DE OCTUBRE DE 2021.

Se aprueba el acta ordinaria de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 25 de 
Octubre de 2021, por unanimidad de los miembros de la Junta.
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2º.- INFORME DE LA VICEPRESIDENTA.

La Sra. Vicepresidenta propone que las distintas asociaciones de vecinos realicen 
un listado en el que se incluyan las papeleras que se solicitan en cada barrio.

Dado que queda pendiente el nombramiento de una de las tres calles que se les 
requería un nombre de calle en la zona del Mercado de Abastos, la Sra. Vicepresidenta 
indica  que  se  pasará  un  listado  actualizado  de  los  nombres  para  esas  calles  a  los 
miembros de la Junta.

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la  Secretaria  se  ha  procedido  a  dar  lectura  de  las  resoluciones 
relacionadas con peticiones anteriores.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La  Sra. Rosa Lidón Ejarque, representante del AMPA Vicent Artero, informa 
que por parte del colegio se ha solicitado con Registro de Entrada 66414 más presencia 
policial, sobre todo de cara al fin de semana y por la noche, dado que se reúnen personas 
que se dedican a saltar la valla del colegio y realizar destrozos en el mobiliario (columpios, 
puertas,…) y tiran botellas de cristal que se rompen y caen en la zona de césped artificial, 
lo cual es complicado de limpiar y peligroso para los niños y niñas de infantil. Al mismo 
tiempo se solicita que se cambie la valla más alta para evitar que salten al interior del 
centro educativo.

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Grupo Roser, Ctra Borriol y 
adyacentes, reitera que los tubos fluorescentes de la Asociación de Vecinos no se han 
cambiado.

Solicita que se haga una limpieza más a fondo en el  interior de la Asociación 
sobre  todo  de  los  cristales,  espejos,  dado  que  hace  ya  mucho  tiempo que  no  se  ha 
realizado. Teléfono de contacto del presidente Pascual Barreda 657465289.

El  contenedor  de vidrio  que hay en el  Grupo Roser,  en la  Avda.  Alfonso XXII 
esquina con calle Venezuela, puede ser que esté defectuoso o que al descargarlo no lo 
depositan bien en el suelo, dado que siempre se salen las botellas por debajo y es un 
peligro, dado que siempre hay cristales en el suelo. Se solicita que se revise o se cambie o 
que se le den las instrucciones oportunas al responsable de descargar dicho contenedor.

Se reclama al  mismo tiempo que se limpie la  zona donde se depositan estos 
contenedores de reciclaje antes de volver a depositarlos.

La empresa Comerco que hay en la zona del Grupo Roser, informa que habían 4 
señalizaciones  de  la  misma  en  la  Rotonda  Madre  Teresa  de  Calcuta,  en  la  Cuadra 
Borriolench, en la Rotonda de la Silla y en el Camino Collet. Hace un mes y medio que se 
han retirado dichas señales sin avisar al propietario, éste solicita que se le devuelvan ya 
que la instalación de las mismas han sido pagadas por el. El encargado se llama Jesús 
Gallego y su número de teléfono es 647-67-87-03.

En la plaza Jaime Ribes hay dos columpios de madera (los de muelles) (caballos) 
que  ya  están  repintados  y  no  se  pueden  volver  a  pintar  dado  que  están  en  malas 
condiciones y la pintura ya no se imprima. Solicita que se sustituyan por dos de resina, que 
son de los que se están instalando ahora mismo.
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Informa  que  delante  de  la  estación  de  Renfe  cada  vez  hay  más  juntas  de 
dilatación que están en malas condiciones, reitera una solución al respecto.

Comunica  que  el  semáforo  inteligente  que  hay en  la  Pza.  Donoso  Cortés  no 
funciona.

En la vía de servicio que hay en la Ronda Oeste, justo delante del ecoparque, 
cuando hace aire siempre hay plásticos y por ese motivo la vía de servicio junto con la 
parcela  que  hay  colindante  a  ésta  vía  está  siempre  sucia.  Se  comprueba  que  dicha 
empresa es Vaersa.

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, reitera 
la petición de reunión con el Concejal Jorge Ribes.

En la zona de la Choquera solicita que se vaya a limpiar las moreras (ya lo ha 
solicitado a través de SMC) y al mismo tiempo se solicita que se trate de forma especial un 
tipo de arbusto, a ser posible eliminándolo, dado que han comprobado los vecinos que es 
dificil de eliminar, sobre todo en la plaza.

Reitera la limpieza de la urbanización, ya que solo pasan cada dos meses y sería 
conveniente que limpiaran cada 15 días.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, informa que a la 
altura  de  la  piscina  olímpica  (parque  Mérida)  hay  un  paso  de  peatones  muy  poco 
iluminado, lo que hace que haya algún atropello como ocurrió hace unos días. Es una zona 
donde hay muchos niños que van a la piscina, al campo de fútbol,… por lo que se debería 
instalar una o dos farolas dada la peligrosidad.

Reitera una solución para la  pared del  Pozo Neptuno,  que está en un estado 
peligroso.

Reitera la limpieza del reguero que hay en la calle Río Chico, dado que está lleno 
de hierbas y basura.

Solicita copia del listado de asfaltado de todos los distritos y posibles fechas de 
ejecución de las mismas, para poder estar presente en el momento de los trabajos.

El Sr. Pedro Bermúdez, representante de la AVV Grupo Reyes y Ctra. Alcora, 
solicita que se repongan los bolardos  que faltan (7 u 8) en la calle Maestro Granados. 

Informa  que  el  Centro  Médico  del  Grupo  ya  está  abierto  con  un  buen 
funcionamiento, atendiendo una media de 50 visitas al día. Está en dicho centro un médico 
y un ATS de 08:00 a 15:00 horas.

El Sr. Vicent Francesc Sales, Concejal (P Popular), solicita información sobre el 
proyecto de construcción y sus modificaciones del Colegio Vicent Marçà.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Vicepresidenta y la Secretaria 
de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta: 9

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 29 de novembre de 2021

Hora inicie/fi: 19:50 / 21:00

Lloc: Tinença Alcaldía Oest

Membres assistents:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

M  *iembros absents:  

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Marinela Mónica Barabás
D. Casto Moya Macias
Dª. Irene Gómez Santos
D. Francisco Martínez Gómez

Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV La Choquera
AMPA Ceip Vicente Artero 

Presidente (PSOE)(*)
Vocal (Alcaldía)(*)
Vocal (PSOE)(*)
Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady (*)

EXCUSA ABSÈNCIA (*)

Secretària:
Yolanda Bayot Edo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia 
establit:  

  1r.-  APROVACIÓ  DE  L'ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRICTE  OEST 
CELEBRADA EL 25 D’ OCTUBRE DE 2021.

S'aprova l'acta ordinària de la Junta del Districte Oest celebrada el 25 d’ Octubre 
de 2021, per unanimitat dels membres de la Junta.

2º.- INFORME DE LA VICEPRESIDENTA.

La Sra. Vicepresidenta proposa que les distintes associacions de veïns realitzen 
un llistat en què s'incloguen les papereres que se sol·liciten en cada barri.
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Atés que queda pendent el nomenament d'uns dels tres carrers que se'ls requeria 
un nom de carrer en la zona del Mercat d'Abastos, la Sra. Vicepresidenta indica que es 
passarà un llistat actualitzat dels noms per a eixos carrers als membres de la Junta.

3º.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Per part de la Secretària s'ha procedit a llegir de les resolucions relacionades amb 
peticions anteriors.

4º.- PRECS I PREGUNTES

La Sra. Rosa Lidón Ejarque, representant de l'AMPA Vicent Arterós, informa 
que  per  part  del  col·legi  s'ha  sol·licitat  amb  Registre  d'Entrada  66414  més  presència 
policial, sobretot de cara al cap de setmana i a la nit, atés que es reunixen persones que es 
dediquen a botar la tanca del col·legi i realitzar destrosses en el mobiliari (engrunsadores, 
portes,…) i tiren botelles de vidre que es trenquen i cauen en la zona de gespa artificial, la 
qual cosa és complicat de netejar i perillós per als xiquets i xiquetes d'infantil. Al mateix 
temps se sol·licita que es canvie la tanca més alta per a evitar que boten a l'interior del  
centre educatiu.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representant  de  l'AVV Grup  Roser,  Ctra  Borriol  i 
adjacents, reitera que els tubs fluorescents de l'Associació de Veïns no s'han canviat.

Sol·licita que es faça una neteja més a fons en l'interior de l'Associació sobretot 
dels vidres, espills, atés que fa ja molt de temps que no s'ha realitzat. Telèfon de contacte 
del president Pascual Barreda 657465289.

El contenidor de vidre que hi ha en el Grup Roser, en l'Av. Alfons XXII cantó amb 
carrer Veneçuela, pot ser que estiga defectuós o que al descarregar-ho no ho depositen bé 
en el sòl, atés que sempre s'ixen les botelles per davall i és un perill, atés que sempre hi ha 
vidres en el sòl. Se sol·licita que es revise o es canvie o que se li donen les instruccions 
oportunes al responsable de descarregar el dit contenidor.

Es reclama alhora que es netege la zona on es depositen estos contenidors de 
reciclatge abans de tornar a depositar-los.

L'empresa Comerco que hi ha en la zona del Grup Roser,  informa que havien 4 
senyalitzacions  de  la  mateixa  en  la  Rotonda  Mare  Teresa  de  Calcuta,  en  la  Quadra 
Borriolench, en la Rotonda de la Silla i en El Camí Collet. Fa un mes i mig que s'han retirat  
els  dites  senyals  sense  avisar  al  propietari,  este  sol·licita  que  se  li  tornen  ja  que  la 
instal·lació de les mateixes han sigut pagades pel. L'encarregat s'anomena Jesús Gallec i 
el seu número de telèfon és 647-67-87-03.

En la plaça Jaime Ribes hi ha dos engrunsadores de fusta (els de molls) (cavalls) 
que ja estan repintats i no es poden tornar a pintar atés que estan en males condicions i la 
pintura ja no s'imprimisca. Sol·licita que se substituïsquen per dos de resina, que són dels 
que s'estan instal·lant ara mateix.

Informa  que  davant  de  l'estació  de  Renfe  cada  vegada  hi  ha  més  juntes  de 
dilatació que estan en males condicions, reitera una solució respecte d'això.
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Comunica que el  semàfor  intel·ligent  que hi  ha  en la  Pza.  Graciós  Cortés no 
funciona.

En la via de servici que hi ha en la Ronda Oest, just davant de l'ecoparc, quan fa 
aire sempre hi ha plàstics i per eixe motiu la via de servici junt amb la parcel·la que hi ha 
contigu a esta via està sempre bruta. Es comprova que la dita empresa és Vaersa.

La  Sra. Concepció Guillamón, representant de l'AVV La Choquera, reitera la 
petició de reunió amb el Regidor Jorge Ribes.

En la zona de la Choquera sol·licita que es vaja a netejar les moreres (ja ho ha 
sol·licitat a través de SMC) i al mateix temps se sol·licita que es tracte de forma especial un 
tipus d'arbust, si és possible eliminant-ho, atés que han comprovat els veïns que és difícil 
d'eliminar, sobretot en la plaça.

Reitera la neteja de la urbanització, ja que només passen cada dos mesos i seria 
convenient que netejaren cada 15 dies.

El  Sr.  José Vte.  Álvarez,  representant  de l'AVV El  Saboner,  informa que a 
l'altura de la piscina olímpica (parc Mèrida) hi ha un pas de vianants molt poc il·luminat, la 
qual cosa fa que hi haja algun atropell com va ocórrer fa uns dies. És una zona on hi ha 
molts xiquets que van a la piscina, al camp de futbol,… per la qual cosa s'hauria d'instal·lar 
una o dos fanals donada la perillositat.

Reitera una solució per a la paret del Pozo Neptú, que està en un estat perillós.

Reitera la neteja del reguero que hi ha en el carrer riu Chico, atés que està ple 
d'herbes i fem.

Sol·licita còpia del llistat d'asfaltat de tots els districtes i possibles dates d'execució 
de les mateixes, per a poder estar present en el moment dels treballs.

El  Sr.  Pedro  Bermúdez,  representant  de l'AVV Grup Reis  i  Ctra.  L'alcora, 
sol·licita que es reposen els bol·lards  que falten (7 u 8) en el carrer Mestre Magraners. 

Informa que el Centre Mèdic del Grup ja està obert amb un bon funcionament, 
atenent una mitjana de 50 visites al dia. Està en el dit centre un metge i un ATS de 08:00 a 
15:00 hores.

El  Sr. Vicent Francesc Sals, Regidor (P Popular), sol·licita informació sobre el 
projecte de construcció i les seues modificacions del Col·legi Vicent Marçà.

I com que no hi ha més assumptes a tractar, s'alça la sessió, sent les vint-i-una 
hores, estenent-se d'ella la present acta, que firmen la Vicepresidenta i la Secretària de la 
Junta, en el lloc i la data al principi expressats.
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